

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



22.12.2022

Wo ist der Pflegebonus für Krankenpflegehelfer geblieben?

Wie die Abendzeitung (AZ) am 10. Dezember schrieb, wurde die bundesweite Corona-Sonderzahlung für Beschäftigte im Gesundheitswesen beispielsweise in der Notfallambulanz der München Klinik Schwabing nicht ausgezahlt. Die Klinik habe gemäß AZ deshalb beschlossen, den Bonus - noch in diesem Monat (und damit steuer- und abgabenfrei) - aus eigener Tasche zu bezahlen. Damit ist zumindest diese Ungerechtigkeit bereinigt. Weiterhin vergessen worden ist laut Betroffenen selbst jedoch die Gruppe der Krankenpflegehelfer und Krankenpflegehelferinnen. Auch sie haben während der Corona-Pandemie herausragende Arbeit für unser Gesundheitssystem geleistet und dürfen nicht vergessen werden.

Deshalb frage ich den Oberbürgermeister:

- 1) Stimmt es, dass die Krankenpflegehelfer und Krankenpflegehelferinnen die Corona-Sonderzahlung bei der München Klinik gGmbH nicht erhalten haben?
- 2) Wenn ja, warum ist das der Fall, wenn man bei anderen, ursprünglich „übersehenen“ Gruppen noch nachsteuern konnte?
- 3) Ist es noch dieses Jahr möglich, auch diese Gruppe in die freiwillige Zahlung mitaufzunehmen?

Prof. Dr. Hans Theiss (Initiative)
stv. Fraktionsvorsitzender

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Michael Dzeba
Stadtrat